

[Handwritten signature]

En Tapachula, Chis.,
Agosto 28' 1920.

Sr. Dr. Francisco de P. Millan,
Jefe del Departamento Medico de
los Ferrocarriles Nacionales de Mexico.
M E X I C O. D.F.

Apreciable Doctor y fino amigo:-

Ha estado a verme el Dr. Alfonso Iglesias C., quien prestaba sus servicios como Medico Residente de esos Ferrocarriles en Tonalá, Chis., informandome haber recibido su cese "por abandono de empleo", y me dice que esto seguramente se refiere a la época en que se inicio el ultimo movimiento revolucionario en el que él tomo parte activa, pues no recuerda haber abandonado su empleo en otra ocasion.

De ser este el verdadero y unico motivo por el que se expidio su cese al Doctor Iglesias, es mi opinion que se ha cometido una injusticia con él, pues está en el mismo caso de muchas otras personas que tuvieron que dejar su empleo para tomar participacion en el movimiento armado que el pueblo mexicano tuvo que llevar a cabo para derrocar a la ultima tirania.

Lo saludo con afecto y me repito su atento amigo y S.S.

FTb